

Mardi 12 juin 2018 [dans la soirée]

**L'amour me brûle et il me brûle de vous le partager,
de vous le crier. La tempête est le Vent qui m'habite et bientôt,
se lèvera en vos cœurs la houle qui transformera toutes vos vies
en une marée de lumière. L'amour est un combat, une déferlante
de Lumière dans l'abîme de vos ténèbres ! Aimez, aimez, aimez !
Et tous vous serez renouvelés.**

[Christine] Ma Katiuska aimée, je relis tes textes sublimes et mon âme est subjuguée d'une telle profondeur. La lumière, la transparence, la puissance habillent ton langage d'une force inconnue de notre terre... Tous ce temps sans entendre ta voix ! Que s'est-il passé ? J'ai coupé le fil, je n'ai pas été à la hauteur de ton amour et la réception s'est voilée ?

[Katia] Foudre de guerre ! Regarde-moi, te laisserais-je un instant loin de ma pensée ? De violents combats tu en soulèves chaque jour et le Maître avant tout vient à toi !

Dans le silence du corridor, mon armure en le cœur, prête pour le combat, je retiens mon cri de guerre qui est cri d'amour.

Et l'amour est foudre, l'amour est aussi rouge et brûlant que la lave. L'amour me brûle et il me brûle de vous le partager, de vous le crier. La tempête est le Vent qui m'habite et bientôt, se lèvera en vos cœurs la houle qui transformera toutes vos vies en une marée de lumière.

Je serai là toujours, à tes côtés, berçant tes nuits. Donne-toi plus encore, plus encore ! L'amour c'est toujours plus. Dans la croisée des chemins où il n'y a plus de soi, tu as gagné la bataille pour être en Lui et combattre à Ses côtés, car l'amour est un combat, une déferlante de Lumière dans l'abîme de vos ténèbres !

Éveille-toi, France aimée, lève le drapeau de la victoire ! En Cœur Sacré pose ton regard et jamais ne t'en détourne.

Au pied de la montagne, dans le Sacre du Cœur, dépose ton vêtement d'infortune et revêt la lance, oui, elle percera les cœurs ! Il faut que le sang coule pour retrouver vigueur. Le sang, c'est ta vie donnée, ton cœur ouvert pour marcher aux côtés de l'Aimé dans un même élan d'amour.

Tous les soldats sont unis, en prière, ils forment le barrage contre la noirceur de vos temps.

Je t'attends dans ma demeure, je te glisse en mon cœur et je te porte très haut, là où le petit, le malin, l'intrus ne peut t'atteindre. Tu vêts notre armure et tu ne le sais pas.

Reste petite, ta force est là !

Il est des aveugles et il est bien qu'il en soit ainsi ! Dans le silence du monde, poursuis ta route unie à la nôtre, car c'est ensemble que nous vaincrons, ensemble que nous franchirons les océans, ensemble que nous mettrons à terre le dragon.

Terre et Ciel sont unis, le fil d'or c'est la prière. En ton cœur psalmodie l'amour !

Lui vaincra, Lui est vainqueur !

Dans les ténèbres du monde, poursuis le chemin. Et si tu ne vois plus rien, si tu n'entends plus rien, si tu ne peux plus rien faire de toi-même, sache que ton cœur est toujours victorieux en Christ, Lumière de ta vie. Ose le dénuement et tu verras la Lumière envahir ton être.

Avec nous tu seras, nous serons tous ensemble un jour. Quelle joie que ce temps à venir !

Le combat du Ciel est déjà vainqueur. Choisis la force, brandis la foi. La force est donnée toujours à celui qui la demande et l'armure de Dieu vêt Ses enfants chéris. Habille-toi de l'Amour et ne te laisse pas enliser dans la souffrance.

Sois forte, petit soldat de l'Amour, c'est ainsi que je te désire et c'est ainsi que nous t'accompagnons, puisque dans la Lumière tous les voiles sont anéantis et les ténèbres englouties. Que craindre alors ?

Aimez, aimez, aimez ! Et tous vous serez renouvelés. Vos prés reverdiront, les semences porteront du fruit, les enfants se lèveront pour porter la nouvelle. Il en sera fini de vos apathies, vous n'écoutez plus les sombres rumeurs. Le soleil reviendra et vos cœurs se réjouiront.

Entendez le bruit des glaives qui s'entrechoquent, voyez les éclairs qui se déploient !

Qui vaincra ? La Lumière, évidemment, qui déchire vos ténèbres dont le manteau sera jeté au feu par l'armée de saint Michel !

Que croyez-vous, hommes de peu de foi ? Vous renaîtrez et ce sera dans l'Amour !

Viens avec moi guérir tes blessures, les coups sont durs mais les temps sont vainqueurs. Viens, je t'emmène avec moi et je prends ton sommeil pour t'éveiller plus haut. Dans mes bras je t'enlace pour te mener plus haut encore et gravir tous les sentiers.

Ne perds pas de temps, élève ton âme en Cœur de Dieu et ensemble nous combattons.

La robe nouvelle, celle qui vient, est sagesse du cœur et joie des anges. Oui, tu seras nourrie de la main de Marie et tu mangeras le Pain des anges car nouveau vêtement tu endosseras.

Reste contre mon cœur, je te garde en ma demeure pour t'aider à gravir les sentiers et entrer dans la danse des affamés qui sans cesse, jour et nuit, louent le Seigneur des armées et de Sa Présence en permanence sont nourris.

Viens vite et avec toi la multitude qui viendra aussi !

La joie dans les cœurs unis traversera toutes les noirceurs. Le manteau de pluie est sec, la brûlure de l'Amour a asséché les pleurs !

La paix reviendra, tout reverdira et les hommes s'enlaceront parce que l'amour est plus fort que la mort.

Souviens-toi du cri «Mort où est ta victoire ?»¹.

Katia qui se fait toute petite pour vous enlacer de son amour
Katia au cœur brûlant pour vous, mes aimés, tous mes aimés

Réjouis-toi, petit relecteur, je viens porter assise en ton cœur et te dire que je suis toujours là, à tes côtés aussi, puisque ensemble nous œuvrons ! Toujours prête ? Alors mène bataille avec moi, avec nous !

1) Cf. [1 Cor. 15, 55]